

Eva Wang (13)

Ich wurde im August 2010 in Wien geboren. Als Kind liebte ich es auf meinem kleinen Keyboard Melodien nachzuspielen, und mit 6 Jahren startete ich richtig meine Reise mit der Musik. Mit 10 Jahren besuchte ich dann die Hochbegabtenklasse der Universität für Musik und Darstellende Kunst Wien bei Herrn Professor Vladimir Kharin.

Im Laufe meiner Entwicklung habe ich zahlreiche Erfahrungen bei verschiedenen Klavierwettbewerben gesammelt. Zu meinen Erfolgen gehören der 1. Preis beim 17. Internationalen Piano Competition & Festival MozARTE in Aachen sowie der 1. Preis beim 7. Internationalen Béla Bartók Klavierwettbewerb in Graz. Ich durfte mehrere 1. Preise beim Landes- und Bundeswettbewerb „prima la musica“ Österreich gewinnen und erhielt den 2. Preis beim Internationalen Hans-von-Bülow-Wettbewerb in Meiningen sowie beim Wettbewerb „Die Jungen musikalischen Löwen“ in Leipzig. Zudem wurde ich als Preisträgerin beim Fryderyk Chopin Klavierwettbewerb für Kinder und Jugendliche in Szarfanja, Polen, ausgezeichnet.

Ich hatte das Vergnügen, in verschiedenen Hallen und Orten zu konzertieren, darunter die Trinkhalle von Bad Ischl, der Bösendorfer Salon in Wien, das Musiktheater Wien, das Steinway Haus Wien, und neulich ein Austauschkonzert in Leipzig und mein Solokonzert im Alten Rathaus Wien.

Orchestererfahrung konnte ich sammeln mit dem Franz-Schmidt-Kammerorchester (jetzt Lyra Wien) im Festsaal der Universität Wien.

Ich freue mich sehr, in Trier auftreten zu können.